



## BAJO RESERVA

### Sheinbaum prefiere a la correísta González

:::: A un año de la irrupción a la Embajada de México en Quito, nos dicen que nuestro país se quedará por ahora con las ganas de camarones ecuatorianos, pues no hay intención de restablecer relaciones con el gobierno de **Daniel Noboa**, quien



Luisa González

busca la reelección. Nos comentan que el gobierno de la presidenta **Claudia Sheinbaum** esperará el resultado de las elecciones presidenciales del 19 de abril y confía en que llegue una "presidenta con A", es decir la izquierdista **Luisa González**, para más detalles correligionaria del expresidente **Rafael Correa**, para entonces sí restablecer relaciones diplomáticas. Pero también

nos refieren que en caso de que el derechista Noboa supere el empate técnico en el que se encuentra con doña Luisa y se reeija, eso no quita el sueño porque, como dijo la mandataria mexicana, "son más ricos los camarones de Sinaloa".

### Ordenan inspección a juez que consideran "incómodo"

:::: Nos cuentan que el Consejo de la Judicatura Federal tiene nuevamente en la mira al juez **Sergio Santamaría Chamú**, con residencia en Morelia, pues ordenó una inspección a su juzgado, para el próximo jueves. Don Sergio es recordado por ser uno de los que otorgó suspensiones contra la reforma judicial, lo que le valió que el CJF y la Fiscalía General de la República le abrieran investigación administrativa y penal. Nos comentan que hace unas semanas, en un juicio de amparo ordenó al gobierno federal implementar un programa para localizar y desactivar los explosivos sembrados por el crimen organizado en la Tierra Caliente de Michoacán y solicitar ayuda internacional para atender este problema. Este fallo, nos comentan, no gustó ni al Ejército ni a la Guardia Nacional, que la impugnaron ante un Tribunal Colegiado.

### Gastarán millones en jardines del INM

:::: Nos comentan que hace unos días el Instituto Nacional de Migración lanzó una licitación para el servicio integral de jardinería de todas sus instalaciones, con la que, nos detallan, se buscará el cuidado de plantas y macetones, poda de árboles, reforestación de macetas y jardineras, así como el control fitosanitario de dichas áreas verdes con la finalidad "de mantenerlos en óptimas condiciones". Las siete partidas en que está dividida la licitación suman montos máximos por más de 5.6 millones de pesos para este servicio. Lo bueno es que hay prioridades en ese instituto.

### ¿Dónde despacha la Tía Tatis?

:::: A un mes de que **Tatiana Clouthier** asumió la titularidad del Instituto de los Mexicanos en el Exterior, tras un largo retraso por "temas personales", nos cuentan que por fin comenzó a tener actividades en su agenda. Nos refieren que la Tía Tatis comenzó a reunirse con funcionarios, pero también nos hacen ver que sigue la incógnita de dónde despachará, si en Monterrey o se le asignará un espacio en la sede de Cancillería en la Ciudad de México. Hasta este momento, nos aseguran, se han perdido encuentros con doña Tatiana para revisar temas de atención a los paisanos, pero no se sabe a ciencia cierta dónde pedir la cita.



Tatiana Clouthier